



IHA - Integrative Health Academy

www.fascine-institute.com



Integrative Health Academy (IHA) est un établissement de formation privé à vocation internationale, qui propose depuis 2018 des Micronutriments, Nutrithérapie et Phytothérapie.

Une innovation technologique en matière d'éducation et de formation qui organise le temps de formation continue, avec des classes virtuelles interactives et ludiques en présentiel, télé-présentiel et distanciel pour favoriser et faciliter encore plus la formation en métiers de santé, engager les apprenants dans leur enseignement, et s'adapter à leur envie d'apprendre et de se former pour acquérir des compétences professionnelles de qualification de haute qualité.

Et à jour des derniers développements de chaque spécialité, des formations en partenariat avec des centres et des écoles européennes sur les thématiques de la santé conventionnelle et naturelle.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Formation exécutif Master en Phyto-Aromathérapie
- Formation exécutif Master en Phyto-Nutrithérapie

Autres formations en cours d'élaboration

- Exécutif certificat Probiotiques
- Exécutif certificat Endobiogénie
- Exécutif certificat Gestion, management, fiscalité, techniques de ventes, chef de produits dédiées aux métiers de santé



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais/ Arabe



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Passé : partenariat avec Cerden (2018-2023)
- Présent : partenariat avec IEMPI institut d'Endobiogénie France
- Future : en projet Partenariat (en cours) avec une grande école des métiers de santé de France



PROGRAMME DE RECHERCHE

- Programme PenPro avec laboratoires pharmaceutiques et laboratoires de produits de santé naturelle privés et étatiques et faculté de biologie d'Alger



VIE ASSOCIATIVE

- Rencontres et sorties pédagogiques + ateliers pratiques
- Emissions télé grand public



CHIFFRES CLÉS

- 300 à 500 étudiants
- 20 enseignants
- 5 à 10 stages proposés par an
- 3 partenariats
- Date de création : 2018
- Bâtiment de 3 étages de 300 m²
- 3 campus
- Plusieurs journées d'étude et événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Ministère de la formation professionnelle et l'enseignement supérieur**

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours de haut niveau dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels ainsi que des praticiens en exercice conférant à la formation une orientation pratique
- Aides et participations aux frais de scolarité des étudiants. Mise en place d'une bourse pour les meilleurs étudiants par nos partenaires
- Cursus académique orienté vers la pratique
- Larges réseaux de partenaires professionnels



INFOS PRATIQUES

Siege administratif et logistiques N°1, Rue Aissat Idir, Cheraga, Algiers, Algeria
16000 Alger
ALGÉRIE
+213 560 90 05 03
admin@fascine-institute.com



INFOS RÉGION

Tourisme
<https://ont.dz>
Collectivités
www.apc-algercentre.dz
Patrimoines Remarquables
Convention du patrimoine mondial de l'Unesco : <https://whc.unesco.org/fr/etatsparties/dz>
Mémorial du Martyr
Basilique Notre-Dame d'Afrique
Equipes de sport emblématiques
Le Mouloudia Club d'Alger : mouloudiaclubalger.dz



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles



IHA - Integrative Health Academy

www.fascine-institute.com



Integrative Health Academy (IHA) is a private educational establishment with an international vocation, offering Micronutrients, Nutritherapy and Phytotherapy since 2018.

A technological innovation in education and training that the time of continuing education with interactive and entertaining virtual classes in face-to-face, blended and distance learning to promote and facilitate training in health professions, engage learners in their learning and adapt to their desire to learn and train to acquire high-quality professional qualifications.

Staying up to date with the latest developments in each specialty, training courses in partnership with European centres and schools on topics related to conventional and natural health.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Master's Executive Training in Phytotherapy
- Master's Executive Training in Phyto-Nutritherapy

Other training courses in development

- Probiotics Executive Certificate
- Executive Certificate in Endobiogeny
- Executive Certificate in Management, taxation, sales skills, healthcare product manager



TEACHING LANGUAGES

French/English/Arabic



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Past: partnership with Cerden (2018-2023)
- Present: Partnership with IEMPI institute of Endobiogeny France
- Future: planned partnership (in progress) with one of France's leading healthcare schools



RESEARCH PROGRAMME

- PenPro programme with pharmaceutical laboratories, private and public laboratories specialising in natural health products and the Algiers biology faculty



CAMPUS LIFE

- Educational meetings and outings + practical workshops
- TV shows for general public



KEY FIGURES

- 300 to 500 students
- 20 teachers
- 5 to 10 internships offered per year
- 3 partnerships
- Date of creation: 2018
- Building of 3 floors of 300 m²
- 3 campuses
- Several study days and events per year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Ministry of Vocational Training and Higher Education**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- High-level courses taught by qualified, professional lecturers and practicing practitioners, giving the course a practical focus.
- Assistance and contributions towards students' tuition fees.
- Scholarships offered by our partners to the best students.
- Practice-oriented academic courses
- Extensive network of professional partners



PRACTICAL INFOS

Siege administratif et logistiques N°1, Rue Aissat Idir, Cheraga, Algiers, Algeria
16000 Alger
ALGÉRIE
+213 560 90 05 03
admin@fascine-institute.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
<https://ont.dz>
Local government
www.apc-algercentre.dz
Famous heritage
UNESCO World Heritage Convention:
<https://whc.unesco.org/en/statesparties/dz>
Memorial of the Martyr Basilica of Our Lady of Africa
Local sports teams
The Mouloudia Club of Algiers : mca.dz



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles